

La corte de Highdell: Son los fieles al rey y al imperio, guerreros con una alta moral que buscan el orden y la paz sobre todas las cosas, entienden que hay un sistema y unas normas que acatar y que solo a través de la fidelidad al rey se puede alcanzar la armonía en el reino. No se fían para nada de los rebeldes de Witchhill, creen que son un grupo de locos y endemoniados que lo único que buscan es el robo y la desestabilización del sistema para beneficiarse, últimamente la corte de highdell está muy nerviosa por el anuncio de la llegada de una nueva luna al firmamento y están buscando nuevos reclutas para afrontar lo que sea que tiene que pasar en el futuro

Los rebeldes de Wichhill: La gente piensa que los rebeldes de Wichhill son ladrones y brujos locos, gente endemoniada, pero nada más lejos de la realidad, los rebeldes de Wichhill están conformados por gente que posee extrañas habilidades y poderes, pero que buscan la paz como todo el mundo. Se vieron obligados a aislarse por el rechazo que sufrían por parte de la gente de las aldeas. Intentan llevar una vida normal y organizarse para tener prosperidad. Últimamente están muy emocionados por que parece que se está cumpliendo la profecía del nuevo renacido, un ser mágico que vendrá de las estrellas para traer la paz y el equilibrio entre los pueblos, creen que la llegada de la nueva luna les traerá la paz y la armonía por una vez por todas